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桌球大師賽桌球大師賽

【本報訊】本年度亞洲足協杯球員註
冊限期至下周六為止，歷史性參賽的香港
甲組地區隊大埔，已落實參賽的3名外援
為拿美、安基斯與陳立明，該隊下月將有4
節時段於亞協杯主場將軍澳運動場訓練。

大埔由本月起將晨操延長至3小時左
右，晚間則進行恢復訓練及安排後備球員
友賽。大埔總教練張寶春在訓練後透露了
亞協杯外援人選的決定，已轉為本地球員
身份的葉佳與楊旭，前者可在亞協杯上陣
，後者仍要待中國足協核實後才能以本地
球員身份參與亞協杯。

張寶春：冀主場取勝
距離作客新加坡芽蘢聯的首場亞協杯

分組賽尚餘6周，張寶春稱對傑志及對天

水圍飛馬的聯賽相隔約4周，屆時會增加
健身訓練及場上體能訓練，以提升球員受
壓下的應對能力。他表示大埔在亞協杯爭
取主場取得勝仗： 「希望主場取勝，在前
2、3 場比賽盡力爭取分數，始終代表香
港成績不能失禮。」

亞協杯開始後大埔將要兩線作戰，張
寶春期望循環最後2場比賽獲勝以減輕護
級壓力： 「如果對南華與傑志能取 2 或 3
分，下半季我們在聯賽面
對的威脅會減少。」

【本報訊】港甲足球隊南華足主羅傑承，
昨日凌晨透過球隊網誌公布，斟洽韓國國腳薛
琦鉉失敗，並搶在英超富咸官方及部分英國著
名足球網站之先，宣稱該名 31 歲的前鋒與富
咸提前解約，加盟1支韓職球隊。

羅傑承昨凌晨零時多透過南華官方網誌稱
：南華在本月 12 日收到富咸方面有關薛琦鉉
轉會南華的同意書及薛錡鉉的護照副本，更着
手籌備在明日召開新聞發布會，而薛琦鉉的經
理人也發出了轉會確認信件讓南華簽署確認。
不過，薛琦鉉拒絕向富咸簽署一份關於轉會的

「經紀聲明」文件。羅氏在前晚收到消息：薛
琦鉉與富咸提前解約，飛返韓國並在稍後宣布
加盟1支韓職球隊。

南華斟介薛琦鉉一事，包括 Teamtalk 在
內的英國著名足球網站鮮有報道，羅傑承更是
搶在富咸官網、英、韓兩國傳媒之前宣稱薛琦
鉉解約回國。

南華的韓籍領隊兼主教練金判坤昨晚解釋
，薛琦鉉的經理人明知球員不想來港，仍背着
球員與南華斟洽，有欺騙南華之嫌，他稱該行
為可恥。

【本報訊】溫布萊桌球大師賽決出最後兩
個 8 強席位，北愛爾蘭小將艾倫以局數 6：3
爆冷擊敗世錦賽冠軍、蘇格蘭名將希堅斯，威
爾士球手戴爾則以 6：0 的懸殊比分淘汰英格
蘭的佩利。

希堅斯在去年曾兩度擊敗艾倫。昨仗希堅
斯亦先聲奪人，以 71：53 取得 1 局。艾倫隨

即以單桿69分扳回一城，又接連以73：0、73
：16 領先至局數 3：1。雙方之後各取 2 局，
艾倫在第9局與希堅斯展開防守大戰，並最後
以108：0勝出，遂以局數6：3戰勝希堅斯，8
強對手是英格蘭球手施利拜。

另一場賽事，戴爾以單桿52分及67分拿
下首2局勝利，愈打愈順的戴爾其後輕鬆以68
：29、74：27、74：6、81：45勝出，6：0亦
是開賽以來最懸殊的局數比分。戴爾在8強將
遇上蘇格蘭的麥居爾。

【本報訊】在越南亞室運及東亞運共取得2銀2銅的港保齡球隊，
昨日舉行慶功宴。其中胡兆康在2個運動會中共獲得2銀1銅佳績，展
望今年賽事，胡兆康表示盼望在亞運會為港力爭金牌。

港保齡球隊有胡兆康∕曾德軒在越南亞室運獲得男子雙打銅牌，陳
淑嫻∕馮雪儀∕劉凱欣∕吳紫燕則取得女子隊際銅牌。東亞運方面，胡
兆康於男子單打勇奪銀牌，胡兆康∕張振中∕曾德軒∕楊偉基∕甘兆麟
∕麥卓賢在男子5人賽再添1面銀牌。港保齡球隊昨晚假香港鄉村俱樂
部舉行慶功宴，向得獎運動員頒贈紀念銀鍊，並邀得港協暨奧委會會長
霍震霆、中聯辦宣傳文體部副部長陳亞瓊等出席。

談到近況，胡兆康說： 「東亞運後放2、3個星期，最近才恢復練
習。由2月開始，我會到歐洲、中東等地參加各項賽事，行程相當緊密
。」胡兆康又稱： 「我很渴望可以在亞運會取得金牌。除了亞運會外，
今年的主要目標還有年中的世錦賽，以及在亞運會前1個月左右舉辦的
亞錦賽。」至於新年願望，胡兆康表示： 「希望家人身體健健康康，自
己打球順順利利。」

【本報訊】港甲足球隊傑志
昨晚宣布：已跟韓職球隊浦項制
鐵達成原則性協議，後者將參與
2月17日晚上（年初四）在大球
場舉行的虎年賀歲足球日，傑志
下周一召開記者會公布賽事詳
情。

傑志總領隊伍健稱，由於昨
日才跟浦項達成協議，包括票價
在內的賽事詳情仍未能完全落實
，但構思中的虎年賀歲足球日節
目跟過往的賀歲杯足球賽比是較
為少見， 「有很多特別的好波」，
而整個活動更超過2小時，但就
未必會有球迷直接上場參與的互
動環節。另方面，傑志在周六大
中對愉園的聯賽後將正式從大中
收回借將阿歷士，該隊也落實將
右後衛唐建文與東亞運港足金牌
成員之一的葉頌朗外借到大中。

【本報訊】綜合外電美國十三
日消息：易建聯又 1 次成為籃網的
首席得分手，他在周三的NBA常規
賽替球隊攻入全隊最高的19分，不
過籃網最終又於主場以 87：111 不
敵塞爾特人，吃下今季第 35 場敗
仗。

在這場大西洋區打吡戰中，雙
方各佔半場優勢，上半場 「綠衫軍」塞爾特人
已經遙遙領先 36 分奠定勝局，下半場籃網雖
然奮力反撲，但亦只把差距縮減 12 分，結果
以24分之差落敗。

易建聯取得全隊最高的 19 分，另外還搶
得3個籃板，籃網布魯克盧比斯及後衛迪雲夏
里士皆得分達雙位數。

至於塞爾特人合共就有7位球員得分達雙
位數，皮亞斯射入全場最高 24 分， 「三巨頭
」之一的加歷治就仍然因傷缺陣。

火箭3次加時險勝木狼
火箭於主場經3次加時後才以120：114打

敗木狼。火箭後衛布魯克斯上陣 59 分鐘，成
為本季單場比賽時間最長的球員，他最終亦射
入個人職業新高的 43 分，而木狼的中鋒艾爾
謝佛遜亦創下個人籃板紀錄，取得 26 個籃板
及26分。

金塊主將安東尼和比立斯聯手攻入 51 分
，並帶領球隊以硬朗的內線防守箝制住魔術主
將迪韋特侯活，令後者全場7投僅1中，最終
以115：97擊退魔術。

細威決賽對迪文泰娃
【本報訊】綜合外電澳洲十四日消息

： 「細威」美國莎蓮娜威廉斯在周四的悉
尼國際網球賽女單準決賽反敗為勝，以3
：6、7：5、6：4擊敗法國的妮莎伊，她
在決賽的對手將是俄羅斯迪文泰娃，後者
以直落兩盤 6：3、6：1 輕取白俄羅斯艾
莎蓮卡。

另外， 「中國金花」鄭潔在周四的賀
巴特國際女子網球賽半準決賽，以 5：7
、5：7不敵4號種子烏克蘭的邦達雲高，
無緣爭奪錦標。

李娜列澳網16號種子
【本報訊】綜合外電澳洲‧悉尼十四

日消息：澳洲網球公開賽賽會周四公布男
、女單種子編配，費達拿、拿度、洛華祖
高域順理成章成為男單頭3號種子，而莎
蓮娜威廉斯、沙芬娜及古絲妮蘇娃就成為
女單頭3號種子，中國的李娜被列為第16
號種子。復出的比利時前 「一姐」軒寧獲
發外卡參賽，但就並非種子球手。

網壇戰訊網壇戰訊

大埔定3外援戰亞協杯

易建聯19分 籃網仍敗
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南華斟韓國腳失敗

港保齡球隊昨慶功

胡兆康渴望亞運奪金

小將艾倫挫世錦賽冠軍

港足昨晚在晒草灣遊樂場草地球場開操，天水圍飛馬球員劉念溢與
阮健文因傷病請假，身處內地的吳偉超與徐德帥亦缺席，亞古沙、白鶴
與巢鵬飛負傷在場邊慢跑。香港足總已為亞古沙準備好申請特區護照所
需的信件，只待入境處確認其身份及喀麥隆證實亞古沙未曾代表國家隊
，足總技術及發展總監陳曉明對亞古沙趕及赴日未感樂觀： 「3課訓練
後港足將決選 23 名球員，如果亞古沙 1 月底都未能取得護照，赴日作
賽的機會就很微。」

寄望亞古沙趕及候命
金判坤就希望亞古沙能趕及候命： 「我們需要射手，但首要條件是

亞古沙有足夠狀態，他在省港杯2場比賽表現都很好，但必須保持這種
表現。」金判坤期望港足在東亞錦標賽能贏1場或和2場，他寄語 「大
港腳」學習東亞運隊小將的拚搏精神： 「東亞運時球員就是憑拚搏精神
推動自己去踢節奏快的比賽，如果大港腳能做到這點，他們能跟任何對
手一拚。」

到場督操的足總主席梁孔德也希望港足最少在4隊中名列第3，他
更謂，會為港足隊員向體院爭取跟東亞運金牌隊員一樣每月6000港元
的資助。同樣在場視察港足訓練的足總技術及發展總監陳曉明就證實，
新春杯青年足球賽將於2月18日至20日在小西灣運動場、青衣運動場
及城門谷運動場舉行，因經費不足只辦 17 歲以下組賽事，如第 3 支外
隊下周未能回覆參賽，香港將派2隊與中國及阿塞拜疆角逐。

港足開操備戰東亞錦標賽港足開操備戰東亞錦標賽

金帥：金帥：大港腳要學小將拚搏大港腳要學小將拚搏
【本報訊】香港足球隊昨晚開始備戰2010東亞足球錦標賽決

賽周（2月6日至14日假日本舉行），雖然喀麥隆籍前鋒亞古沙尚
未獲發特區護照，但主教練金判坤就極希望該名晨曦前鋒能夠趕及
月底辦妥手續赴日 「候命」 ，以增加港足在中國、日本、韓國3強
身上取分的籌碼。

【本報訊】據中新社北京十四日消息：中
國男子足球隊14日出征越南，參加17日進行
的亞洲杯預選賽小組賽的最後一戰。此役中國
隊雖無出線之虞，但這場賽事的結果卻事關中
國男足的 「臉面」。

在6日的新年首戰中，主場作戰的中國男
足以 0：0 被已率先出線的敘利亞隊迫和，所
幸的是同組的越南隊也與黎巴嫩隊打和，中國
隊僥倖地 「被出線」。

中國男足差強人意的表現引發了國內媒體
和球迷的新一輪倒戈， 「高洪波下課」的呼聲
也不絕於耳。去年上半年，少帥高洪波走馬上
任，但在近一年來， 「高家軍」卻高開低走，

尤其是在新年前後的表現更是讓人如鯁在喉─
─在去年的最後一戰中，中國隊以 2：2 被世
界排名第111位的約旦隊迫和；新年之初，在
高洪波發出亞洲杯預選賽 「以小組第一名出線
」的豪言之後，中國隊卻打出了一個 「平平安
安」的開局。昔日要 「走向世界」的中國男足
，如今在亞洲都舉步維艱。

因此，這場本來乏味的 「越戰」對中國男
足而言卻顯得 「重要性」。主帥高洪波告誡隊
員： 「雖說我們出線了，但也絕不能鬆懈，要
全力爭勝，還要打得好看！」而一名球員的看
法，則說出了這場比賽的 「關鍵」所在： 「打
越南要是打得不好看，大家都丟臉。」

國足征越南決不丟臉

【本報訊】據中新社北京十四日消息：國
際乒聯關於縮減各協會奧運會單打參賽名額的
提案成為中國乒壇近期的焦點話題。14 日，
中國國家體育總局副局長、中國乒協主席蔡振
華在接受媒體採訪時表示，希望由中國乒協和
國際乒聯共同組成技術討論小組，對相關問題
進行探討。蔡振華還稱，國際乒聯的這個提案
，挫傷了中國為世界乒乓球運動發展貢獻力量
的熱情。

去年12月19日，國際乒聯執委會和奧林
匹克委員會的聯合會議通過了一份新的提案，
提案建議從 2012 年倫敦奧運會開始，乒乓球

單打項目每個協會的參賽名額由三人縮減為二
人。這一提案將在今年5月提交國際乒聯代表
大會投票，如果通過，中國乒乓球隊的 「集團
優勢」將進一步削弱，倫敦奧運會的奪金難度
勢必增加。

對此，蔡振華提出建議，希望由中國乒協
和國際乒聯共同組成技術討論小組，縮短溝通
的時間和距離，找到大家都認可的 「中心點」
。蔡振華說： 「（技術討論小組可以）在各自
的基礎上，就如何發展世界乒乓球運動，怎麼
更合理更科學地在奧運名單、參賽人員上進行
合作和探討。」

蔡振華提議設立技術小組
探討乒聯縮減參賽額提案

▼▼大埔昨晨練習明午對南華大埔昨晨練習明午對南華
的進攻戰術，張寶春（右）向球的進攻戰術，張寶春（右）向球
員講解練習要點員講解練習要點 （本報攝）（本報攝）

▶▶2222歲的內地球員歲的內地球員
陳立明（右）將以外援陳立明（右）將以外援
身份代表大埔出戰亞協身份代表大埔出戰亞協
杯杯 （本報攝）（本報攝）

▲港協暨奧委會會長霍震霆（後排左六），頒贈紀念銀鍊
予各得獎保齡球員 （本報攝）

▲亞古沙（左）昨晚只能
跟同樣有傷的巢鵬飛（中）
與白鶴（右）慢跑（本報攝）

▶梁孔德欲為港足爭取與東
亞運金牌隊員同樣的資助

（本報攝）

◀陳肇麒（右）仍是港足鋒
線絕對主力 （本報攝）

▲▲金判坤金判坤
（（右二）向港右二）向港
足球員講解訓足球員講解訓
練詳情練詳情

（本報攝）（本報攝）


